

Antrag des CDU – Stadtverbandes St. Blasien zum Kreisparteitag am 22. 03. 2013

Der Stadtverband St. Blasien beantragt die Behandlung das die ganze Region stark tangierende Problem des Motorradlärms in den Sommermonaten.

Die Bürgerinnen und Bürger unserer Raumschaft erwarten Initiativen der Politik, weil sich aufgrund der unzureichenden Gesetzeslage Landratsamt und Polizei außerstande sehen, den Auswüchsen des von Jahr zu Jahr steigenden Lärmpegels wirksam zu begegnen.

Eine ausführliche Begründung erfolgt mündlich

Peter Schneider
CDU-Vorsitzender des Stadtverbandes St. Blasien